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Straßenbahntrasse nach Harleshausen 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.1865 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Bearbeitungsstand der Machbarkeitsstudie? 

2. Wie viele Varianten wurden geprüft? Wie unterscheiden sich die Varianten? 

3. Gibt es eine Vorzugsvariante? 

4. Wurde das Thema integrierte Stadtteilentwicklung in der 

Machbarkeitsstudie berücksichtigt? 

5. Wie wird die Öffentlichkeitsbeteiligung vor dem Hintergrund der aktuellen 

Situation (Corona-Pandemie) erfolgen? 

6. Welches sind die nächsten Schritte für die Umsetzung? 

7. Wann werden die Ortsbeiräte informiert? 

8. Wann erhalten die Stadtverordneten die Ergebnisse der Studie? 

9. Wie ist der Ablauf der Beschlussfassung in den politischen Gremien 

geplant? 

 

Stadtbaurat Nolda beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder. 

 

Stadtverordnete Koch beantragt, diesen Tagesordnungspunkt erneut auf die 

nächste Tagesordnung zu setzen, damit Stadtrat Stochla, der vorzeitig die Sitzung 

verlassen musste, weitere Fragen beantworten kann. 

 

Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




